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Sehr geehrte Herr Petrauschke,  

 

auf Grund der bedauerlichen Vorkommnisse im Seniorenhaus Lindenhof haben wir nachstehende 

Fragen, um deren Beantwortung wir in der Sitzung des Kreistages am 29. September 2015 bitten: 

 
 öffentlicher Teil: 

1. Beabsichtigt die Verwaltung vor dem Hintergrund der u.a. durch Herrn Dr. Klose stets 

prognostizierten Überkapazitäten im Bereich der Pflegeplätze im Rhein-Kreis Neuss, das 

Seniorenhaus Lindenhof wieder aufzubauen? 

2. Könnte die jetzt erfolgte Verteilung der Bewohner*innen auf andere Heime eine dauerhafte 

Lösung bleiben? 

 

 nichtöffentlicher Teil: 

1. Unterhält der Rhein-Kreis Neuss bzw. das Seniorenhaus Lindenhof eine 
Betriebsunterbrechnungs-Versicherung? 

2. Wenn ja, für welchen Zeitraum? 

 

 

Wir bedanken uns im Voraus und verbleiben 

 

mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Erhard Demmer  

Fraktionsvorsitzender  
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Neuss, 22. September 2015 
Erhard Demmer / Renate Dorner-Müller 

Seniorenhaus Lindenhof 

 

 


